

Une manifestation est organisée à Genève en soutien au président syrien



Genève, 31 janvier (RHC-TAS)- Une grande manifestation a eu lieu devant le palais des Nations de Genève en soutien au président de la Syrie, Bashar al- Assad et en faveur de la normalisation pacifique du conflit dans ce pays arabe.

Des Syriens résidant dans plusieurs pays européens se sont réunis dans la ville suisse où le premier cycle des conversations entre le gouvernement de Damas et les opposants avec la médiation internationale se termine aujourd'hui.

L'envoyé spécial de l'ONU et de la Ligue Arabe, Lakhdar Brahimi, a déclaré que bien que les deux parties se soient réunies, elles se sont mises d'accord seulement pour reprendre les négociations le 10 février .

Lors de cette pause, Lakhdar Brahimi restera en contact avec les parties pour organiser de manière plus structurée et productive le nouveau cycle de discussions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/13120-une-manifestation-est-organisee-a-geneve-en-soutien-au-president-syrien>



Radio Habana Cuba